

Bahamas devolvió a Cuba 19 migrantes irregulares



Foto: @minint_cuba

La Habana, 4 ene (RHC) El Ministerio del Interior de Cuba informó este sábado de la devolución desde Bahamas de 19 migrantes irregulares, de ellos 16 hombres y tres mujeres, en la primera operación de este tipo en 2025.

La mayoría de los retornados la víspera por el capitalino aeropuerto internacional José Martí son de la provincia de Ciego de Ávila (centro), aunque hubo otros de Mayabeque y de otras provincias centrales, detalló la fuente en la red social X.

Añadió que el año pasado ocurrieron 93 devoluciones de personas desde varios países de la región, con mil 384 migrantes irregulares.



Radio Habana Cuba